

## ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES

En Tacna, siendo las 8.00 horas del día 11 de diciembre del año 2019, en la sala de sesiones de la Facultad de Educación, Ciencias de la Comunicación y Humanidades, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora Decana, Mgr. Patricia Nué Caballero.

### CONSTATAción DEL QUÓRUM

Se contó con la participación de los siguientes consejeros:

Mg. Patricia Nué Caballero  
Dr. Raúl Valdivia Dueñas.  
Mg. Yolanda Terrones Salinas  
Mg. Marisol Zegarra Begazo  
Mg. Mabel Cárdenas Herrera  
Est. María Paula Condori Bedoya

Se citó en calidad de invitados al Mg. Omar Cueva Martínez, coordinador de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación; Psic. Julio Valencia Valencia, Coordinador de la Escuela de Humanidades

Luego de constatar el quórum de reglamento la señora presidenta dio inicio a la sesión.

Actuó como secretaria técnica Académica la Mg. Yolanda Terrones Salinas, Secretaria Académica de la FAEDCOH.

### Aprobación del Acta Anterior

La Presidenta pone a consideración del pleno del Consejo las siguientes actas para su aprobación.

**Acta de sesión Ordinaria del 24 de noviembre del año 2019.** No presenta ninguna observación. Es aprobada por unanimidad.

Acta de sesión Extraordinaria del 02 de diciembre del año 2019. Puesta a consideración del pleno, la Mg. Marisol Zegarra Begazo, presenta la siguiente observación: Que en el punto dos, segundo párrafo del acuerdo, debe decir: Que el Plan Curricular se pondrá en vigencia a partir del Semestre Académico 2020- I. Se debe aclarar el periodo- 2020-I.

### DESPACHO:

La Secretaria Académica Administrativa, presenta los siguientes documentos:  
Resolución N°278-D-2019-UPT/FAEDCOH que aprueba el proyecto de responsabilidad Social Universitaria denominada: VII Psicoferia 2019 "Conect@ con la vida.

Resolución N°331/D/2019/UPT&FAEDCOH que aprueba el proyecto Ciclo de conferencias > @Miscelania Psicológica 2019-II

Resolución N°321-D-2019-UPT/FAEDCOH que aprueba la reestructuración de la Comisión Central, encargada de la elaboración del Plan Estratégico de la





FAEDCOH. Los miembros del consejo toman conocimiento. No se presenta ninguna observación.

Resolución N°345/D/2019FAEDCOH que aprueba el Título Profesional de Licenciada en Comunicación Social de la egresada Herrera Rojas, Aitana Milagros. Queda aclarado que los grados y títulos profesionales serán atendidos de oficio, por haberle otorgado facultades a la Decana para el trámite respectivo.

## INFORMES.

Luego, la señora Decana Informa que la Mg. Katya Viacava Parodi, en su condición de coordinadora del Área de Responsabilidad social, ha presentado el informe final del proyecto, titulado "Inclusión de RSU en sílabos", dirigido a docentes y autoridades de la FAEDCOH, realizado los días 07 y 08 de noviembre del año en curso el mismo que cumplió los objetivos propuestos.

El Coordinador de la carrera Profesional de Psicología, informó lo siguiente: Se llevó a cabo la actividad denominada: Psicoféria, habiéndose cumplido con la meta esperada; que el jueves 19 de los corrientes se tendrá una reunión en el auditorio FAIG a fin de estrechar lazos con los egresados de psicología; se ha cumplido con la convocatoria de docentes ingresantes en calidad de contratados. siendo el Mg. Loayza Céspedes, Hector Amílcar aceptado para completar la carga académica de la carrera de psicología.

La Mg. Mabel Cárdenas Herrera, informa que se ha cumplido con la realización de la actividad denominada: XI concurso Baila, Canta y encanta dirigido a niños de necesidades diferentes. La actividad cumplió su objetivo en toda su extensión. El Dr. Raúl Valdivia Dueñas, informa que la revista medio.pe de la CPCC ha sido publicada, procediendo a su distribución. Invita a todos los docentes a presentar sus artículos para la respectiva publicación en la revista. Felicita a los integrantes del consejo editorial. Queda la propuesta de planificar una ceremonia especial para su apertura y difusión.

Asimismo informa que se viene proyectado los planes curriculares de las Carreras de las EPED. Se tiene un avance del 90%. Se contará con la respectiva malla curricular. Se invitó a los docentes de la Carrera de Educación Física y Deportes: Mg. Joanna Jiménez y el Mg. Emilio Alcazar B, para su apoyo en la elaboración del Plan de estudios de la mencionada Carrera.



## PEDIDOS

El Dr. Raúl Valdivia Dueñas, pide se extienda un documento de felicitación a los miembros de la comisión curricular de las carreras: CPCC – Psicología. El pleno del Consejo está de acuerdo. Es aprobada por unanimidad la propuesta. El acuerdo queda como sigue: **ACUERDO:** felicitar y reconocer el trabajo de las comisiones curriculares de la CPCC y Psicología.

Asimismo, se propone felicitar y reconocer el trabajo desplegado por los integrantes del comité de la editorial: revista medio. Pe. Se toma el siguiente **Acuerdo** Reconocer y felicitar a los integrantes de la comisión que tuvo a cargo la elaboración de la revista.

Asimismo, queda aprobada la propuesta de felicitar al Dr. Raúl Valdivia Dueñas por su aporte en la elaboración del Reglamento de grados y títulos de la FAEDCOH.

La Est. María Paula Condori Bedoya, pide se adecúe el ambiente de Microenseñanza, para una mejor atención de las entrevistas en la carrera de psicología. Se explica sobre el ambiente que ocupa actualmente la carrera de psicología, el mismo que fuera cedido por la escuela de educación. La facultad debe de adecuar un ambiente especial para el área de entrevistas.

## ORDEN DEL DÍA

### AGENDA

1. Aprobación de la carga académica de docente: Semestre Académico 2020 - I.

### PUNTO UNO

#### **Aprobación de carga académica de docentes – semestre académico 2020-I**

La señora presidenta del Consejo Mag. Patricia Nué Caballero, invita a los coordinadores responsables de cada una de las Escuelas Profesionales de la Facultad a fin de exponer la propuesta de Carga Horaria. En primera instancia, la Coordinadora de la Escuela Profesional de Educación Lic. Mabel Cárdenas Herrera, da lectura al cuadro relacionado con la carga académica de los docentes de la Escuela Profesional de Educación, correspondiente al Semestre Académico 2020 –I, describiendo a cada uno de los profesores, asignaturas y horas lectivas designadas a cada uno de ellos. Concluida la exposición la señora Presidenta pone a consideración de los consejeros. No se reciben observaciones. Sometida a votación la propuesta, es aprobada por unanimidad. El acuerdo queda como sigue:



**ACUERDO:** Aprobar la Carga Académica designada a los docentes de la Carrera Profesional de Educación, correspondiente al Semestre Académico 2020-I, documento que obra en el sistema y archivos de la Secretaría Académico Administrativa.

Luego, el Mg. Omar Cueva Martínez de la CPCC, presenta el cuadro referido a la Carga Académica del Semestre Académico 2020-I, designada a los docentes de la Carrera Profesional de Ciencias de la Comunicación. Procede a dar lectura a las carga lectiva de los docentes responsables de las diferentes asignaturas. Concluida la exposición, se pone a consideración de los miembros integrantes del Consejo, para presentar su opinión u observación. No habiendo ninguna, intervención, se somete a votación para su aprobación. Es aprobada por unanimidad. El acuerdo queda como sigue:



**ACUERDO:** Aprobar la Carga Académica de los docentes de la Carrera Profesional de Ciencias de la Comunicación, para el Semestre Académico 2020-I, documento que se encuentra en el sistema computarizado y los archivos de Secretaría Académico Administrativa de la FAEDCOH.

Luego, el Coordinador de la Carrera Profesional de Psicología, Psic. Julio Valencia Valencia, presenta la Carga Académica de los docentes de la carrera a su cargo, correspondiente al Semestre Académico 2020-I. La señora presidenta invita al responsable, para la fundamentación del mismo. Se da lectura a la carga lectiva de los docentes responsables de cada una de las asignaturas de la carrera en mención. La señora Decana pone a consideración del pleno del Consejo para su opinión. Al no haber ninguna observación, somete a votación. El pleno del Consejo da su conformidad, siendo aprobado por unanimidad.

**ACUERDO:** Aprobar la Carga Horaria del Semestre Académico 2020-I de la Carrera Profesional de Psicología, para el semestre Académico 2020-I, documento que obra en el sistema computarizado y en los archivos de la Secretaría Académico Administrativa de la Facultad.

No habiendo otro punto por tratar y siendo las 10.00 horas del mismo día, se levanta la sesión, firmando en señal de conformidad

Mg. Patricia Nué Caballero

Dr. Raúl Valdivia Dueñas

Mg. Yolanda Terrones Salinas

Mg. Marisol Zegarra Begazo

Mg. Mabel Cárdenas Herrera

Est. María Paula Condori Bedoya.